

住民B：皆さんこんにちは 西淀川平和委員会の中村で～す

住民A：天王寺平和委員会の吉田で～す

住民BA：平和大好きコンビの「ピースおばちゃんズ」で～す

住民B：去年は日本大会で「カジノあかん！」漫才しましてな、今日は新ネタをご披露いたします

住民A：物覚えは悪うなったわ、よう変わる原稿やさかい、原稿持たせてもらいます～

住民B：目も悪うなって、原稿もよう見えへんけど、しばらくのお付き合いよろしゅうに

国民A：ところで、(大雪やらで～ ) 何かおもしろい話はあれへん？

国民B：そやなあ～ おもしろい話はないけど、怖い話ならあるで～

国民A：怪談話かいな、(さぶ～と腕をさすりながら) この寒いのに嫌やがな～

国民B：ちゃうちゃう 「憲法(けんぽう)」が危ないさかい、怖いんや

国民A：うちも、最近は特に忘れっぽうなってしもうて、怖いねん～

国民B：そら「健忘(けんぼう)」やんか！

国民A：ほな、「めん、どう～」か？(剣道の真似)

国民B：もう～ ほんま、面倒なお人やなあ～ そらあ「剣道(けんどう)」やろが！

国民A：ほんなら、あんたの言う「けんぽう」って何やのん！

国民B：その「憲法(けんぽう)」のことやけど、あんたは、この国で一番偉いのは誰やと思う？

国民A：う～ん、やっぱりお父ちゃんかなあ、いや、総理大臣とちゃうか？

国民B：ブー！戦争前は、天皇陛下が一番偉かったんやけどな、今は、国民全体の考えで決まるから、国民全体が偉いとなったんやで (1947.8.2 文部省発行の中学1年の社会科教科書より)

国民A：ふ～ん、ほんならうちも偉いんか？ うちも、動くとき体がえらいけどなあ～

国民B：(ガッ!) あんな！72年前の11月3日に、(うちの結婚記念日…) 「主権在民」つまり国民一人ひとりが大事やと決めたんが「日本国憲法」でな、「平和憲法」と言われてるねん

国民A：へえ～、平和憲法かあ～

国民B：そうや、国を家に例えると大黒柱にあたるのが憲法でな、前文で大事なんが、「民主主義」と「主権在民」「平和主義」の三つあるねん

国民A：そうか、家は大黒柱が大事や～ 大黒柱が虫食いになったら家がつぶれるもんなあ～

国民B：それやのに、安倍総理は、この憲法の中の「9条」が邪魔やいうてな～

国民A：「球場(9条)」が邪魔やいうたら、春夏楽しみの高校野球がでけへんなるやんか！

国民B：そら、甲子園「球場」のことやろう

国民A：「ツタの絡まるチャペルで～♪♪～」B違うやろ Aほんなら、「9条」ってなんやのん？

国民B：「二度と戦争はしまへん、軍隊も持たへんし武器で脅かしもしまへん」言うのが憲法9条や

国民A：ええがな！

国民B：それがな、安倍総理は、憲法に自衛隊を書いてないのは肩身が狭い？いうて、今の9条を残したまま、3番目に、自衛隊を書き込むだけや！今と何も変わらへん！いうてな

国民A：ふ～ん、自衛隊は、震災やら災害救助で頑張ってるさかい、書いたらええんちゃう？

国民B：せやけど頑張ってる警察かて消防隊かて憲法には書いてへんで～！何で自衛隊だけ書くん？

国民A：えっ！そやなあ

国民B：安倍総理は6年前のTVで「国際的に見たら自衛隊は軍隊だ、当たり前でしょ」と言うつつたし

国民A：え～ ほんなら、9条に自衛隊を追加したらどうなるん？

国民B：そこやがな、法律では後から書き足した条文の方が優先するさかい、「戦争はしまへん」「軍隊は持ちまへん」という前の2項をうち消してしまうんやて～

国民A：へええ～ ほんなら、えらい変わるがな

国民B：そうや！ 安倍政権が4年前に「集団的自衛権を使うてもええ」言う閣議決定をしたやろ？

国民A：へえ～ そんなこともあったかいなあ～？

国民B：ほんま、忘れっぽいなあ～ しっかり思い出してみ！

国民A：せやかて、昨日の晩何食べたかも思い出せんに・・・

国民B：あかなあ～ その翌年の2015年9月19日は、国会前に何万という人が集まってきてな～

国民A：ふんふん

国民B：学者のほとんどが憲法違反や言う「安保法制」を強行採決して、アメリカ軍と共同演習して「軍隊」に成長した「自衛隊」が、いつでも海外で戦争ができるようにしてしもたんや

国民A：えらいこっちゃがな

国民B：自衛隊が紛争中の南スーダンに行ったんも、その安保法制をホンマに使うためやったんやで

国民A：そうやったんやー

国民B：もし北朝鮮とアメリカが戦争始めたら、アメリカの言う通り自衛隊も参加することになるで

国民A：あかん、あかん、戦争はあかん、いやや

国民B：抑止力とか言うて、何百億もする高い武器を仰山買うたかて、相手かて負けんと持つやろ？

国民A：せやなあ～ 武器買うお金があるんやったら、福祉に回してほしいなあ

国民B：それに、武力を使こたら日本も世界も破滅や。結局、最後は話ししか解決せんやないか！

国民A：そやそや

国民B：戦後も、朝鮮戦争、ベトナム戦争、湾岸戦争、イラク戦争と戦争はいろいろあったけど、何ぼアメリカにヤイヤイ言われても、自衛隊は戦争には行かなんだやろ？

国民A：そうか～ 憲法9条があったから、日本は戦争に巻き込まれんかったんや！

国民B：それに、日本は唯一の被爆国やんか。「アメリカの核から離れるさかい、あんたも核兵器やめなはれ」と言う方が説得力もあるし、世界から信頼されるで～ A やっと国連で「核兵器禁止条約」もできたし、ノーベル平和賞も貰うたしな。

国民A：そやそや！

国民B：そうなるな～ それに、話し合い外交は、お金もかからんしな

国民A：ほんまやなあ

国民B：安倍政権は、こないだの選挙で2/3以上の議席をとったから、今しかない！言うて、今の国会で9条を変える案だして、来年にも、国民投票に持ち込もうとしてるんや

国民A：ええ～ その国民投票ってなんや？

国民B：あんた3年前に、橋下さんが大騒ぎして、「大阪都構想」の住民投票したん覚えてるやろ？

国民A：覚えてるで～ 橋下さん、テレビ出まくりで、電話もかかってきたで～

国民B：あの住民投票みたいに、何でもあり～で、金に糸目はつけんと、吉本やら有名芸能人を総動員してマスコミで宣伝してみ、うちら国民はマインドコントロールされてしまうで～？

国民A：結局、金がある方が勝ち！ちゅうことか

国民B：そうや、こないだの総選挙では600億円、国民投票には850億円もかかるらしいで～

国民A：うへー それうちの税金やろ？ 年金も減ったし、うちに回してほしいなあ～

国民B：こないだは1回目は9条2項残すけど、2回目は削除して、3回目は前文変えるいう話やで

国民A：ヒエ～ 3回もやる気かいな！

国民B：せやから、憲法変えたらあかん！の世論を大きくして、国民投票させんようにせなあかん

国民A：あきらめるかなあ～ 執念深そうやで～ 森・加計問題でもごまかしまくってるやん

国民B：せやから、ごまかしはもう通用せえへん、国民投票したら負けると思わせるんや！

国民A：そうか！どないしたらええのん？

国民B：アベ改憲NO！「9条変えたらあかん」の3000万署名を集めて、あきらめさせるんや！

国民A：よっしゃ、その3000万署名、うちも集めるで～ 皆さんも一緒に集めましょ！